

PROVINCIA | Política

La Ejecutiva Provincial de IULV-CA realiza un análisis de los resultados electorales

El órgano de la Dirección Provincial de IULV-CA acuerda no realizar un pacto provincial con ninguna fuerza política

Redacción

Miércoles 1 de junio de 2011 - 07:29



La Ejecutiva Provincial de IULV-CA Córdoba, reunida en la tarde de ayer martes, ha realizado "un balance y un extenso análisis general de los resultados obtenidos tras las pasadas elecciones municipales del 22 de mayo".

El Coordinador Provincial de IULV-CA Córdoba, Francisco Martínez, en nombre de la ejecutiva provincial de IULV-CA en Córdoba, declara que "los últimos años están siendo difíciles para la economía de este país, especialmente para sectores concretos de la

sociedad. Desde el primer momento, Izquierda Unida ha trabajado planteando propuestas políticas alternativas y acciones de movilización contra las políticas que desde el Gobierno se ponían en marcha. Desde las Instituciones, especialmente desde los gobiernos locales de Izquierda Unida, hemos coincidido en la apuesta por las políticas sociales, por la defensa de lo público, la democracia participativa, las políticas de igualdad, el urbanismo sostenible y ético, la transparencia y honestidad, etc., exigiendo con claridad una política de financiación para los ayuntamientos acorde al papel que hoy juega esta institución para con la ciudadanía".

Según afirma Martínez, "en relación a los resultados generales y andaluces, las expectativas que planteaban las encuestas se cumplen en el ámbito nacional: un repunte importante en el aumento de votos que nos ha dado más alcaldías, más concejales y concejalas, y más parlamentarias y parlamentarios autonómicos, situándonos como tercera fuerza política en el Estado. Asimismo, en Andalucía se avanza, aumentando el número de votos, el número de concejales y concejalas, y aumentando el número de ayuntamientos con presencia de Izquierda Unida".

En relación a los factores que han podido influir en los resultados electorales de Izquierda Unida, la Ejecutiva Provincial determina que "existe un factor determinante en estas elecciones y que nos ha afectado de forma directa allí donde estábamos gobernando: la inmensa mayoría de la sociedad española identifica al PSOE como un Partido de Izquierdas, por lo que a Zapatero se le identifica como un gobernante de Izquierdas. Está claro que a Izquierda Unida se nos identifica como una formación política de Izquierdas. Por la situación de drama social que se vive en nuestras ciudades, fruto de la crisis, pero especialmente agravada por las políticas que se han puesto en marcha, la mayoría de la ciudadanía ha castigado a Zapatero como gobernante de izquierdas y, de la misma forma, ha castigado a la izquierda donde ha estado gobernando".

"Sin embargo", matiza el Coordinador Provincial, "Izquierda Unida se ha beneficiado un poco del castigo al PSOE en la provincia de Córdoba, lo que ha permitido en la provincia repuntar un poco, sacando unos más

que respetables resultados en Campiña Sur y Alto Guadalquivir, y, desde luego, buenos resultados en muchos pueblos de nuestra provincia. Se puede hablar de unos resultados satisfactorios en la provincia, si bien se producen resultados o comportamientos electorales en algunos municipios que se deben analizar por separado. Tenemos más alcaldías que las pasadas elecciones municipales (catorce), pero gobernaremos sobre un porcentaje de ciudadanía muy por debajo que en el anterior mandato. Izquierda Unida se sigue manteniendo como la tercera fuerza política de la provincia con casi un 17% de los votos".

"Para la ciudad de Córdoba también es aplicable el factor castigo a los gobiernos de Izquierda Unida", se analiza desde IULV-CA, "aunque se deben sumar otros factores, como es el descrédito de la política y de los políticos, y que ha beneficiado de forma especial a Unión Cordobesa. Podemos sumar el desgaste que produce tantos años de Gobierno al discurso populista de Rafael Gómez, y lamentablemente creído por un número más que importante del electorado que le ha votado, unido al drama social que se vive en muchas familias fruto de los efectos de las políticas neoliberales que se aplican desde el Gobierno Zapatero".

No a un pacto provincial

El Coordinador Provincial anuncia que "la Ejecutiva Provincial de IULV-CA Córdoba ha aprobado no firmar un acuerdo de pacto en el ámbito provincial con nadie. Esta posición de no pactar con nadie es coincidente con la posición adoptada por la Ejecutiva de Izquierda Unida de Andalucía y, también, de alguna forma, abalada por una amplia reunión que se celebró en la sede provincial, el pasado día 26 de mayo, con la participación de los/as coordinadoras/es y candidatos y candidatas de los distintos municipios en los que no hay mayorías absolutas".

Según Martínez, "en esta reunión del 26 de mayo, al igual que en la Ejecutiva andaluza, se apuesta por no indicarle a ninguna Asamblea si tiene que pactar con el PSOE o no y se da por hecho que no se pacta con el PP, que no se vota a concejales del PP y que no se aceptan votos de concejales del PP en las investiduras, aplicándose el acuerdo al que se llegó en la última la Asamblea Federal de IU de: 'ni por activa ni por pasiva, desde Izquierda Unida no permitiremos gobiernos del PP'. Para la provincia de Córdoba, el acuerdo es permitir la investidura para Alcalde o Alcaldesa del candidato o candidata del partido más votado en las pasadas elecciones del 22 de mayo, siempre que no sea el PP. De igual forma, exigiremos al PSOE el mismo trato para con las candidatas y candidatos a las Alcaldías de Izquierda Unida".